



Mitteilung des Vorstandes Kleintiere Schweiz

Rücktritt aus dem Vorstand

Jean-Charles Witschi hat dem Vorstand Kleintiere Schweiz per sofort seinen Rücktritt aus dem Vorstand bekannt gegeben. Jean-Charles Witschi war während neun Jahren Vizepräsident, Übersetzer und Vertreter der Romands. Während dieser Zeit hat er sich stets für die Anliegen der Mitglieder in der Romandie engagiert. Zudem hat er unzählige Dokumente für den Verband ins Französische übersetzt und sich für die Weiterentwicklung der „Tierwelt“ und des „Journal Romand“ eingesetzt. Der Vorstand bedauert es sehr, dass er sich zu diesem Schritt entschlossen hat, weil er sich laut eigenen Aussagen nicht mehr im Gremium einbringen konnte, wie er es sich vorgestellt hatte. Der Vorstand verliert mit Jean-Charles Witschi einen kompetenten und humorvollen Kollegen. Für die Zukunft wünschen wir ihm und seiner Familie alles Gute und ihm weiterhin viel Freude als Züchter von Geflügel und Kaninchen.

Vorstand Kleintiere Schweiz